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У нас сегодня праздник!??☀️
⠀
Компании “Астра” исполнилось 8 лет!???
⠀
В моем понимании это уже зрелый возраст, за плечами достаточный опыт, несколько
пережитых кризисов, различных проектов, наград, выставок.????
⠀
Впереди много новых интересных планов, продуктов, встреч, направлений??
⠀
Самое ценное, что у нас есть- это команда! Она “собиралась” по крупинками, от человека к
человеку, иногда вопреки здравому смыслу, очень случайные встречи переросли в годы
дружбы и совместной работы. Самые близкие, поддерживающие нашу идею и философию,
сейчас рядом!??
⠀
Безусловно, частью команды я считаю наших партнёров: @sonnentor
@swissalpineherbs @allnaturalfoods.rs @kiwa.snacks ⠀
Я всегда говорю, что случайных встреч не бывает, иначе мы бы не были вместе столько
времени!?
⠀
Спасибо за ваши идеи, продукты, труд, а самое главное, за доверие и поддержку! Безмерно
вам благодарна!!!?
⠀
Надеемся и далее вместе идти по непредсказуемым волнам бизнеса! Не просто, но очень
интересно!
⠀
Поздравляем!!!??????


